

Ingo Engel
ist Ob-
mann des
Braunauer
Stadtver-
eins und
freut sich
über den
Erfolg von
braunau-
history.at.



Foto: Daniel Scharinger

Seit zwei Monaten gibt's „Braunau-History“

Mehr als 23.000 Aufrufe für neue Geschichtsseite

Nach nur zwei Monaten online kann die Seite www.braunau-history.at eine beeindruckende Bilanz aufweisen. 4500 Besucher aus aller Welt haben sich bisher über 23.000 Mal reingeklickt, weiß Ingo Engel (68), Obmann des Stadtvereins Braunau.

Woher kommt die Idee für das Geschichtsportal?

Der Stadtverein ist eigentlich zuständig für den Erhalt der Altstadt, beschäftigt sich aber auch mit der Geschichte. Nach außen hin hat Braunau durch Adolf Hitler halt immer noch den braunen Anstrich...

Was steht alles auf der Seite?

Wir wollen Fakten zeigen, Dokumente zur Ge-

schichte rund um Hitler, auch wirtschaftliche, kulturelle und gesellschaftliche Folgen für die Stadt.

Wobei die Seite ständig aktualisiert wird.

Ja, immer mehr Bürger schicken uns bisher unbekannte Dokumente.

Wer klickt die Internetseite an?

Zugriffe gibt's aus fünf Kontinenten – selbst aus Sydney oder China. Das ist toll! SW

